
Stv. Retzerau erläutert den Antrag der SPD-Fraktion, Untersuchungen anzustellen und Konzepte 
zu entwickeln, die die Stellplätze/Parkplätze und sonstige „öffentliche“ Freiflächen in eine 
wirtschaftliche Nutzung überführen.  
 
Hierzu entgegnet BM Halbe, dass bereits Verwarnungsgelder (Knöllchen)  in erheblichem 
Umfang ausgestellt werden, eine weitere Bewirtschaftung von Flächen hält er für problematisch, 
da bereits die Installation und Wartung von Parkautomaten sehr aufwändig sei.  
 
 


